

# Provincia de Málaga

*Infinitas posibilidades para disfrutar*

*Naturaleza, patrimonio monumental, gastronomía y un gran abanico de actividades, te están esperando*

Miles de visitantes se sienten atraídos cada vez más por los encantos del interior de la provincia de Málaga, que vienen a vivir experiencias irrepetibles.

Málaga posee una de las mayores ofertas que existe para el turismo rural pasando del cortijo más auténtico al hotel más sofisticado, desde una ruta en bicicleta por una antigua vía férrea al montañismo puro, de los pueblos blancos incrustados en las laderas de las montañas a las riquezas monumentales de sus municipios.

El enclave natural de Málaga conquista al visitante más atrevido, al que desea disfrutar activa-

mente de las ventajas de su situación geográfica o al que prefiere deleitarse con sus rincones más escondidos. La oferta de instalaciones, hospedaje, actividades lúdicas o deportivas de cada zona es impresionante, tan variada como la propia naturaleza que se pone a disposición del visitante.

**Málaga, Antequera y Ronda concentran el 80 por ciento del patrimonio artístico y cultural de la provincia**

En cada pueblo, en cada comarca, encontrará esa huella inevitable de la historia: la configuración de sus calles, el trazado de sus cascos urbanos, edificios característicos de su forma de vida: sus acequias, sus bodegas, sus almazaras, sus corrales, sus hornos y sus haciendas. Todo forma parte de la particular idiosincrasia de un pueblo ligado a su historia, con esa sencillez característica de los pueblos blancos.

*La cocina malagueña tradicional, sencilla en sus ingredientes y muy rica en variedad de platos, se ha convertido en un atractivo turístico por sí sola.*



## Gastronomía

El aceite de oliva es elemento imprescindible de la "dieta mediterránea" y, consecuentemente, de la cocina malagueña.

Entre los platos fríos más populares de la gastronomía malagueña, destacan el conocido gazpacho andaluz y otra variedad de sopa fría, el ajoblanco, mezcla de almendras, ajo, pan, vinagre, sal y aceite de oliva virgen. La porra antequerana es más espesa que su pariente el gazpacho. Asimismo, la provincia de Málaga no es solo rica en sopas frías, también presume de las llamadas sopas calientes como el gazpachuelo o "la olla", especie de cocido con garbanzos, verduras y algo de chorizo, morcilla y lomo de cerdo. Asimismo, las migas son características en algunas zonas.

De este modo, la repostería destaca en las poblaciones malagueñas donde hay conventos de monjas que, manteniendo la tradición, elaboran mantecados, alfajores o roscos de vino.

gres, sin contar con su gama de diseño, formada por caldos de muy alta calidad en un envase hecho a medida de los "gourmets".

Existe un gran dinamismo en el sector vitivinícola malagueño. El número de bodegas sigue creciendo, varias de ellas motivo asimismo de atracción turística, y ya hay 32 inscritas en el Consejo Regulador con las denominaciones de origen Málaga y Sierras de Málaga.

Las zonas de producción de vino de Málaga son seis: La Axarquía, en la Costa del Sol Oriental; Montes, la cadena montañosa que rodea a la capital; Norte, la zona más llana en la comarca de Antequera; Costa Occidental, en el límite con la provincia de Cádiz; y Serranía, en el entorno de Ronda.

## Vinos y Licores

El más importante sin duda el vino dulce de Málaga, pero la variedad de vinos que hoy produce esta tierra no se quedan tan sólo en los acogidos dentro de la denominación de origen Málaga, sino que también en los últimos años los vinos blancos de Mollina o Manilva o los tintos de la Serranía de Ronda, bajo la denominación de origen Sierras de Málaga, son cada día más apreciados. La variedad de vinos es extensiva asimismo a los licores. Junto a todo ello, Málaga no solo mantiene sino que ha logrado dar un nuevo impulso a esa delicia gastronómica que es la "tapa".

Una de las firmas más conocidas, "Málaga Virgen", hace ya siete años que sacó al mercado hasta cuatro nuevos productos alejados de los clásicos vinos dulces, entre los que hay tintos, rosados e incluso vina-

## Actividades

- **Visita pueblos y monumentos.**
- **Pesca en los ríos y embalses.**
- **Caza en las diferentes sierras.**
- **Escalada.**
- **Senderismo.**
- **Práctica de la espeleología.**
- **Parapente y ala delta.**
- **Equitación.**
- **Bicicleta de montaña.**
- **Descender por cañones.**

Y numerosas actividades más para que nuestros visitantes puedan disfrutar del corazón de la Provincia de Málaga.